



GEORGE ORWELL - 1945

Es increíble cómo un libro escrito en 1945 sigue vigente hoy en día. Pocos libros, de verdad muy pocos, han conseguido la relevancia de *Rebelión en la granja*, una fábula mordaz sobre cómo el régimen soviético de Iósif Stalin corrompe el socialismo.

En la novela, un grupo de animales de una granja expulsa a los humanos tiranos y crea un sistema de gobierno propio que acaba convirtiéndose en otra tiranía brutal. Así, la obra constituye un análisis de la corrupción que puede surgir tras toda adquisición de poder, en cualquier nivel.

El texto posee un posible doble nivel de interpretación, por lo que su mensaje puede trascender el caso particular del régimen soviético. Con este libro, Orwell pretendía denunciar el totalitarismo soviético, pero el libro fue utilizado, sobre todo en los Estados Unidos, como propaganda en contra del comunismo en general.

Actualmente, *Rebelión en la granja* es considerada una de las más demoledoras fábulas acerca de la condición humana. Basta esta línea para resumirlo: «Todos los animales son iguales, pero unos son más iguales que otros.»